



**Situation inacceptable pour les cyclistes et piétons sur le
« Pont Rouge » – nécessité d'une intervention urgente
du 29 septembre 2025**

La situation actuelle sur le « Pont Rouge » est absolument inacceptable pour les cyclistes comme pour les piétons. En raison de l'installation des projecteurs sur la voie piétonne dans le cadre des préparatifs de la cérémonie de changement de trône, les espaces prévus sont fortement réduits. Les cyclistes et les piétons doivent partager un chemin extrêmement étroit dans les deux sens, ce qui entraîne des conditions chaotiques et inacceptables pour tous.

De plus, les cyclistes sont contraints de pousser leur vélo sur toute la longueur du pont (355 mètres). Cela est particulièrement irréalisable pour les familles avec des vélos cargo transportant des enfants et des bagages. Le risque que les cyclistes soient contraints de circuler sur la chaussée existe et cela ne doit absolument pas se produire, car il est extrêmement dangereux de circuler sur la route du pont.

Cette situation montre une nouvelle fois que la mobilité douce n'est pas considérée comme un mode de transport à part entière. Le Pont Rouge constitue l'axe principal pour les cyclistes de la ville de Luxembourg. Un nombre important de cyclistes dépend quotidiennement de cette infrastructure.

Nous demandons donc des mesures concrètes et immédiates :

- La fermeture d'une voie de circulation pour les véhicules motorisés, afin qu'elle puisse être temporairement et en toute sécurité utilisée comme voie cyclable. C'est la seule manière de garantir un passage sûr et équitable pour tous les usagers.

Il est incompréhensible que les besoins et la sécurité des cyclistes et piétons soient ainsi ignorés dans le cadre d'un événement tel que le changement de trône. Une telle approche est inacceptable.

Nous attendons donc une solution rapide et immédiate, ainsi qu'une prise de position claire des autorités compétentes.

Copie envoyée à

Madame Lydie Polfer - Bourgmestre de la Ville de Luxembourg, Monsieur Patrick Goldschmidt - échevin responsable en matière de mobilité, Service Circulation Ville de Luxembourg

Madame Yuriko Backes - Ministre de la Mobilité et des Travaux publics, Administration des ponts et chaussées

Fonds Kirchberg et à la Presse